



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Un grupo de juristas como Manuel Aragón, Consuelo Madrigal o Andrés Betancort, entre otros, reclaman la vuelta a la normalidad democrática

Un grupo de juristas y catedráticos han suscrito y hecho público el llamado [Memorial por la recuperación de la normalidad democrática](#), un documento que analiza la situación de país sumido en distintos casos de corrupción y en una situación donde se amenaza la situación de la justicia en general y la independencia del Poder Judicial. Para estos profesionales es urgente volver a la normalidad democrática y salir de la situación en la que nos encontramos.

La semana que hoy se inicia es clave por distintos acontecimientos: este lunes **José Luis Ábalos**, exsecretario de Organización del PSOE y exministro, y **Koldo García**, su exasesor, declararán este lunes en el Tribunal Supremo (TS) tras conocerse [el demoledor informe de la Unidad Central Operativa \(UCO\)](#) de la Guardia Civil que sacaba a la luz indicios de una trama de cobro de mordidas a cambio de obras públicas en la que estaría implicado el también exnúmero tres del PSOE, **Santos Cerdán**. Sus declaraciones serán decisivas para el futuro de **Ped**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |